## Tanzanie - Mozambique mission tri-régionale

Du 12 au 20 novembre, 36 entreprises belges, dont 11 wallonnes, se sont rendues en Tanzanie et au Mozambique dans le cadre d'une mission tri-régionale pilotée par l'AWEX. Deux pays aux profils économiques différents mais néanmoins prometteurs,

La Tanzanie offre des perspectives économiques importantes compte tenu d'une stabilité politique renforcée. Elle figure aujourd'hui parmi les marchés émergents d'Afrique de l'Est et offre de réelles opportunités dans les domaines liés à l'énergie, aux mines, à la construction, aux transports, à la logistique, à la santé, sans oublier les TIC. La mission offrait la possibilité aux entreprises belges de redécouvrir un pays qui avait fait l'objet de missions économiques en 2013 et 2015. À en juger

par le nombre croissant de participants et par l'intérêt suscité par le passage de la délégation belge, l'expérience a été un véritable succès. La société TPF Contracting y a par ailleurs signé un contrat pour l'installation d'une conduite sous-marine de LPG longue de 2 km reliant le port de Dar es Salaam au port de la rive opposée où les bateaux déchargent et stockent leur cargaison de carburant. De son côté, le Mozambique ne manque pas d'attrait non plus. Malgré un réel ralentissement de sa

croissance, lié essentiellement à la chute des prix des hydrocarbures, l'avenir commercial du pays s'annonce prometteur en raison notamment de sa situation géographique privilégiée (longue façade maritime de près de 2.500 km et proximité avec le marché sud-africain), de sa population jeune et nombreuse, de ses importantes richesses minières, gazières, agricoles, sylvicoles et piscicoles. Il bénéfice en outre du soutien des bailleurs de fonds et des investisseurs étrangers pour le financement de ses

infrastructures minières, gazières ét énergétiques. Ici aussi, le passage d'une importante délégation commerciale belge a retenu l'attention des autorités locales.

Lors d'une récente réunion UE-Mozambique, le Premier Ministre du Mozambique n'hésitait d'ailleurs pas à citer la Belgique comme l'exemple d'un partenaire économique et commercial présent aux côtés du Mozambique au moment où il en a sans doute le plus besoin.

